

INFORMATIONS POUR LE MOIS DE MAI

Jeudi 2, vendredi 3 et samedi 4 : retraite de Profession de foi à IWUY
Samedi 4 : 11h30 Célébration de la remise du cierge
Vendredi 3 : 10h30 Confessions et répétition des 1ères Co **pour AVESNES**
Mardi 7 : 14h30 Préparation du temps fort 1^{ère} année KT (PPAJ)
Mercredi 8 : 14h30 mariage à Avesnes les Aubert
de Maxime LEROY et de Marine BLONDIAU
Vendredi 10 : 10h répétition de la 1^{ère} Communion **pour IWUY**
Samedi 11 : 10h30 Célébration des Baptêmes à AVESNES les AUBERT
14h30 Mariage à St Hilaire
de Samuel SOISSONS et de Nelly MINATCHY
Mardi 14 : **9h messe et rencontre des prêtres du doyenné à AVESNES les A**
Mercredi 15 : 16h -18h temps fort 1^{ère} année (PPAJ) à l'église d'IWUY
Jeudi 16 : 9h30 Equipe d'Animation de la Paroisse
14h30 Rencontre des personnes responsables des registres
Samedi 18 : 10h -12h Temps fort 1ères années (PPAJ) à **AVESNES les A**
14h30 mariage à Avesnes de
Laura FIEVET et de Laurent LIEVIN
Dimanche 19 : 15h Collégiale St Pierre à Douai :
Pentecôte « Faites des disciples »
Mardi 21 : 9h messe et rencontre des prêtres du doyenné à LE CATEAU
20h – 21h30 à la Maison Paroissiale de CAUDRY
Parcours VIENS ESPRIT-SAINT : La vie dans l'Esprit – Le combat spirituel

Mardi 28 : 9h messe et rencontre des prêtres du doyenné à SOLESMES
20h -21h30 Parcours VIENS ESPRIT SAINT
Accueillir mon appel missionnaire - des charismes pour la Mission

Mercredi 29 : 16h – 18h Temps fort 1ères années KT (PPAJ) à IWUY
Samedi 1^{er} juin : 10h -12h Temps fort 1ères années KT (PPAJ) à AVESNES

INTER-CLOCHERS

MAI 2024

ENTRER EN AMITIE, COMME LE CHRIST JESUS

A mi-chemin entre Pâques et Pentecôte, nous sommes invités à accueillir en nous le souffle de l'Esprit-Saint. Voici un petit extrait d'un livre qui m'a beaucoup nourri, il y a quelques années et que je trouve d'une étonnante actualité aujourd'hui. Abbé André

« La chose la plus importante, dit François (d'Assise) est de désirer avoir l'Esprit du Seigneur. Lui seul peut nous rendre bons, foncièrement bons. » Il se tut un instant, puis il reprit : « Le Seigneur nous a envoyés évangéliser les hommes. Mais as-tu déjà réfléchi à ce que c'est qu'évangéliser les hommes ? Évangéliser un homme, vois-tu, c'est lui dire : « Toi aussi, tu es aimé de Dieu, dans le Seigneur Jésus. » Et pas seulement le lui dire, mais le penser réellement. Et pas seulement le penser, mais se comporter avec cet homme de telle manière qu'il sente et découvre qu'il y a en lui quelque chose de sauvé, quelque chose de plus grand et de plus noble que ce qu'il pensait, et qu'il s'éveille ainsi à une nouvelle conscience de soi. C'est cela, lui annoncer la Bonne Nouvelle. Tu ne peux le faire qu'en lui offrant ton amitié. Une amitié réelle, désintéressée, sans condescendance, faite de confiance et d'estime profondes. Il nous faut aller vers les hommes. La tâche est délicate. Le monde des hommes est un immense champ de lutte pour la richesse et la puissance. Et trop de souffrances et d'atrocités leur cache le visage de Dieu. Il ne faut surtout pas qu'en allant vers eux, nous leur apparaissions comme une nouvelle espèce de compétiteurs. Nous devons être au milieu d'eux les témoins pacifiés du Tout Puissant, des hommes sans convoitise et sans mépris, capables de devenir réellement leurs amis. C'est notre amitié qu'ils attendent, une amitié qui leur fasse sentir qu'ils sont aimés de Dieu et sauvés en Jésus-Christ. »

Eloi LECLERCQ : « Sagesse d'un pauvre »